Ströbitz hat wieder gescherbelt

Sie geben sich heute in Pücklers Schloss das Ja-Wort. Im heiratsfreudigen Ströbitzer Sommer wurde am Donnerstag bei Zimmermanns gescherbelt, auf 400-jährigem Traditionshof in der Ströbitzer Hauptstraße. Dass etwa 250 Gäste kamen, war nicht zufällig. René Zimmermann, jetzt Berufssoldat, war jahrelang Jugendchef im wendischen Stadtteil und dreimal Erster Erntekönig und mehrfach Zweiter. Schon hier hat er Christiane Chrissy Leonhardt aus der Vogelsiedlung als Königin erwählt - zunächst nur in Freundschaft, aber irgendwann hat's "zoom" gemacht... Beide leben jetzt im Stuttgarter Raum, aber wenn die Tradionsfeste an der Reihe sind, werden sie auch künftig in Ströbitz zu treffen sein. Beim "Scherbeln" sind die

Ströbitzer Traditionsregeln lebendig geworden. Natürlich wurde rechtzeitig im Winter das Schwein geschlachtet, die Der Sielower Landwirt Wol-



Chrissy & René Zimmermann

Nachbarschaft erschien vollzählig und die Musik kam aus dem Dorf. Getanzt wurde zeitgemäß, aber eben auch die Polka. Die hat der Bräutigam noch in der international berühmten Wendischen Tanzgruppe bei Sylke Schötz gelernt. H.N.

Der Sielower Landwirt **Wolfram Hotzler** hilft einem Turmfalken. Er folgte dem



Vorschlag von Matthias Spielberg, Mitglied der Ortsgruppe Peitz des NABU, am E-Plus-Sendemast einen Nistkasten anzubauen. Gleichzeitig wurden am Donnerstag auf dem Betriebsgelände ein Nistkasten für eine Schleier-eule sowie Sommerund Winterquartiere für Fledermäuse angebracht.

Der Forster Unternehmer **Uwe Mrose** feierte gestern sein 65-jähriges Jubiläum. Mit seiner Firma Technischer



Prof. Dr. Jörg Acker

Handel und Industriebedarf GmbH ist er einer der größten Arbeitgeber der Stadt. Rund 50 Mitarbeiter werden Prof. Dr. **Jörg Acker**, Leider der Forschungsgruppe Siliciumchemie des Fachbereiches Bio-, Chemie- und Verfah-

hier derzeit beschäftig.

Bio-, Chemie- und Verfahrenstechnik an der Hochschule Lausitz, wird für seine Forschungen an reinem Silicium für Photovoltaikanlagen mit weiteren 270 000 Euro Forschungsgeldern des Bundesumweltministeriums unterstützt. Damit sind weitere 27 Monate finanziell abgesichert.

xisnah mit einem Industriepartner vorangetrieben. Sport- und Bildungsminister Holger Rupprecht zeichnet Spremberg heute anlässlich der Heimatfest-Eröffnung zur sportlichsten Stadt Brandenburgs aus.

Die Forschungen werden pra-

Vasile Miriuta wird künftig das Bundesliga-Team der U19 beim FC Energie trainieren. Er lößt Detlef Schößler ab, der zurück nach Leipzig geht. Agraminister Jörg Vogelsän-

Agraminister Jörg Vogelsänger würdigte zur Eröffnung des Peitzer Fischerfestes die Arbeit der Fischer. Die einstige Fastenspeise ist heute begehrt, die Peitzer sind der größte Karpfenproduzent des Landes. Er will heute Nachmittag persönlich den ersten Fisch der Saison kosten.

Der Spreewaldwirt **Peter Franke** erklärt nächste Woche im rbb-Fernsehen, wie wertvolle Kräuter konserviert werden können.

Fotos: Jens Haberland, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv, Hochschule Lausitz